

す。感謝感謝 合掌

11月のお祝い：

誕生日		結婚記念日	
会員	夫人	会員	夫人
小畠 茂男 1	佐藤ミチ子 9	梨本 清一・トア子 3	
齊藤 興一 8	落合千鶴子 16	柄沢 憲司・佑子 3	
阿部 勝子 9	堀川美智子 18	小林 幹扶・明美 3	
小林 幹扶 10	大竹 チエ 19	青木 省一・征子 5	
佐藤 義英 18		山口 龍二・ミチ 7	
坂内 康男 18		米山キクエ・定夫 9	
丸山 勝 26		丸山 勝・江利子 10	
山本 賢 29		今井 克義・房子 14	
		齊藤 興一・玲子 20	
		白倉 昌夫・満江 22	
		駒形 実・隆子 30	

第5回 理事会

開催日時	平成15年10月28日（火） 13：30～
開催場所	三条ロイヤルホテル
出席者	山本 斎藤(正) 西山 羽賀 大橋 山崎 梨木 小林(繁) 山中 笹原 石川(勝) 淵岡 本間 小林(満)
協議事項	1. 須頃郷第2公園づくり資金協力依頼の件 2. 11月、12月プログラム変更の件 11/11 R財団月間を外部卓話に変更 12/9 R財団月間 3. 11月理事会日時の件 11/25夜例会の為18時より開催 4. 募金協力結果報告 11/7 例会にて募金分 18.500円づつ送金（緑の羽根・アイバンク） 5. 3RC合同植樹例会雨天中止の場合 承認 8日にロイヤルにて記帳を受け付け記帳者のみ出席とする

11月4日例会：8日に振り替え

11月8日例会：（土）3RC合同植樹事業 楓の森運動公園にて 9:00～

11月11日例会：外部卓話 労働コンサルタント山川洋子様

11月18日例会：卓話 青少年育成市民会議 阿部涼子様

11月25日例会：夜例会 卓話 星野義男会員 於三条ロイヤルホテル 午後7時点鐘



# 三条北ロータリークラブ週報

## 手を貸そう

例会日
2003. 10. 28
累計 No 824
当年 No 17

国際ロータリー会長 ジョナサンB.マジアベ 第2560地区ガバナー 原信一  
ホームページ <http://www.rotary2560.net>

例会日／火曜日 12:30～13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内  
TEL35-7160 FAX33-8972  
メールアドレス [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org) ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 卓話「みどりの効用と公園づくり」ネットワークみどり緑 代表 関根依智朗様  
新入会員入会式

出 席： 本日の出席 57名中 42名

先々週の出席率 57名中 44名 77.19% (前年同期 88.33%)

先週のメークアップ： 10月22日 三条RCへ 山口龍二さん、石川 勝行さん、山本 賢さん

23日 燕RCへ 梨木建夫さん

24日 吉田RCへ 羽賀一夫さん

ゲ ス ト： ネットワークみどり緑 代表 関根依智朗様

森林環境を考える新潟県民の会代表・樹医・新潟県エコマイスター

会長挨拶： 山本 賢会長



今日は「委任社会」について話させて頂きます。

これまで私達は、様々なことを他人に委任することで、自分の持っている能力を鈍化させてきたのではないかと思います。

財政の問題や税金の使い道は財務省に任せ、公的介護や福祉については厚生労働省に任せ、個人の健康に関しては医師に任せています。医師を信頼し素人知識を並べたてない患者が良い患者、また、看護師の指示に素直に従う患者が一番治りが早い、とよく言われます。それも一理あると思

いますが、逆に医師を素直に信じて、どれだけの犠牲者が出了かも考えなければなりません。病院に全てを委ねるということを再考する必要があります。

また、子供の教育に関しては、学校と先生に任せています。そして、何か問題が起きたりすると学校と先生に文句を言います。任せた瞬間から、子供の教育は自分が見るという気持ちが失われているのです。そして、しつけまで学校で見てもらおうとするのです。学費は払っているし、国の税金は納めているから当然だと言う考え方です。

選挙についても同じようなことがいえます。投票もしないで批判を並べる人や、どうせ政治なんか

変わらないと無関心な人が増えているように思います。自己の権利を放棄してそれが自分の意に添わないと責任を他人に転嫁する度の過ぎたわがままな人が増えていると思います。

物事を何でも気軽に他人の手に委ねることは安易であり、時には「無責任」に流れてしまします。自己責任をしっかりと果たし、自助努力をしなければ成熟度の高い社会を実現することが難しくなっていくのではないかでしょうか。

#### 幹事報告： 西山幹事

・三条市障害児教育研究協議会より 市内障害児学級児童生徒「ウィンターフェスティバル」のご案内  
日時 平成15年12月2日（月）9:00～12:00

会場 三条市総合福祉センター

・R I 事務総長エド、布田より 国際ロータリー理事指名委員会からの報告  
ゾーン1理事指名委員会は2005—2007年度R I理事として重田政信氏（高崎北RC）を指名しました。

・R I 日本事務局より ロータリーレート変更のお知らせ  
11/1より1ドル110円となります（現行116円）

委員会報告： 社会奉仕 11月8日（土）9:00～1時間ほど 3RC合同植樹例会  
楓の森総合運動公園にて 多数の参加をお願いします

ニコニコボックス： 28日現在累計 396,000円

阿部勝子君 イチョウの葉も黄金色に染まり秋はいよいよ色濃くなって来ました。この度は本当に御迷惑をおかけしました。今日より又こうして皆様にお目にかかる嬉しさです。どうぞ宜しくお願い致します。

斎藤興一君 10月27日（月）トリムの森入り口の合同植樹例会の樹木を三条ロータリーの斎藤さんと北ロータリーの私（斎藤興）で植込みました。後は会員の皆様で土をかけて完成となります。現場は長靴が良いと思います。11月8日は私納骨のため欠席しますが宜しくおねがいします。

梨本清一君 阿部会員の全快をお祝い申し上げます。関根さん卓話ありがとうございます。

星野義男君 阿部勝子さん、元気の姿で出席おめでとうございます。

小林幹扶君 阿部さん全快おめでとうございます。関根様卓話宜しくおねがいします。

神田敬宏君 先週のズバエル君の卓話に御協力していただきましてありがとうございます。

早川瀧雄君 阿部勝子さんの元気になられた顔を見てBOXに協力。

岡田健君 阿部さん、全快おめでとう。

笹原壮玄君 卓話者関根イチローさん御苦労様です。よろしく。

山上茂夫君 新入会の丸山達夫さん歓迎します。関根依智朗さん卓話御苦労様です。先輩として……。

中條耕二君 私の親友、丸山達夫さんのご入会を祝して。本日加賀美幸子さんNHKのアナウン

されてきています。

このように緑は私たちの暮らしと健康を支えてくれるかけがいのないものです。

森林から受けているこれらの恩恵は国民1人当たり年間58万円と試算されています。

私たちの暮らしと健康を支えるためには1人当たり16本の樹木が必要と言われています。このかけがえのない森林は地球的規模では年間約1,100万ヘクタールづつ消滅し、そのうちの600万ヘクタールが砂漠化しています。

この森林消滅の速度は1秒間に約3,300m<sup>2</sup>です。この速度で森林が消滅することになれば地球上の森林は長くて300年、早ければ100年で消滅すると言われています。

国内でも酸性雨等によって樹木が衰弱して、松枯れはじめ今やナラの虫害枯れスギ、ケヤキなど多種の樹木に被害が現れています。

私たちはかけがえのない森林を守るために地球の温暖化防止や酸性雨対策に真剣に取り組む必要があるのではないかと思います。

#### 5. まとめとお願い

緑豊かな公園づくりは行政からの資金援助は殆ど考えられませんので私たちが主体となり、市民参加のボランティアと共に企業や各種団体の皆さんのご理解とご支援を得ながら完成したいと考えています。

ちなみにこの公園づくりにかかる費用は行政サイドで造成すると少なくとも1億円はかかると言われています。私たちは3,300万円で完成しようと考えています。

出費多端な折り、大変恐縮ですがどうか事情ご推察いただきまして応分のご援助を賜りますようお願い致します。

終わりにあたって貴クラブの益々のご活躍、ご発展を心よりご祈念申し上げまして卓話を終了させて頂きます。

ご静聴、誠にありがとうございました。

#### 会員の声： 大野新吉

他人の老いには敏感に反応する自分が己の事となるとついぞ分からず、若い若いが先行して本路小路通いがついぞ重なり、夜遅くまで深酒が重なり。それが直接の原因でないかもしれないが疲労骨折やら白内障やら、声帯ポリープの再発やらで老いの己を知らしめられている最近です。

高校時代、五ノ町から田島の実校へ歩いての通学の折り、門扉を時々見かけ、特に亡くなつた方々の年齢に見入つたものです。享年42歳とか52歳など40代から50代後半迄の方々が主でして、60歳を過ぎる方はどちらかと言えば少い方で65歳前後ともなれば長生きらつたね！！等と思いつつ高下駄を履いて3年間通い続けた事が思い出され、今の自分の歳を考え色々と？反省の日々です。

お陰様で白内障の手術も現代医学の発達で日帰りで簡単に終え、アルコール解禁日も過ぎ去り、片足を少々引きづり（まだ痛いんです）ポリープの為でのダミ声でこの世が数千百ルックスの明るさを増し、視力も0.5から1.0と良くなつた両眼で我が家の一段と鮮やかな70～80匹のアクアリューム住人と、外、内孫の世話、そして病氣と闘っている女房の新潟の病院への送迎を楽しんでいます。最近で